
M-722 
 
Motion du 15 octobre 2007 de MM. Simon Brandt, Olivier Fiumelli, Grégory Baud, 
Rémy Burri, Guy Dossan, Mmes Anne-Marie Gisler, Virginie Jordan, Patricia Richard 
et Christine Camporini: «Pour un véritable pont entre les Vernets et la rue de 
l’Ecole-de-Médecine!» 

 
(renvoyée à la commission de l’aménagement et de l’environnement  

par le Conseil municipal lors de la séance du 25 février 2008) 
 

PROJET DE MOTION  
 
Considérant que: 

 
– l’actuelle passerelle des Vernets n’offre pas des conditions de sécurité et de circulation 

optimales pour ses usagers; 
 
– la caractère éphémère de cette passerelle qui fut construite lors d’un exercice militaire 

en 1951; 
 
– l’importance que prendra cet axe de circulation lors de la construction du futur quartier 

de la Praille et de la nouvelle affectation de la caserne des Vernets; 
 
– la fragilité de sa structure porteuse et de son tablier qui a nécessité sa fermeture 

préventive lors des intempéries du mois d’août; 
 
– la nécessité d’élargir les points de passage entre les deux rives à destination des 

transports publics; 
 
– la possibilité d’un financement mixte avec le Canton si le nouveau pont des Vernets 

accueillait une ligne de trolleybus, 
 
 

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de: 
 

– lui présenter un crédit d’étude d’un pont routier destiné à accueillir les circulations 
piétonnes, cyclistes, automobiles ainsi que d’éventuels transports publics, entre la rue 
de l’Ecole-de-Médecine et le quai des Vernets. Ce pont serait à réaliser en 
prolongement de la rue de l’Ecole-de-Médecine, en lieu et place de l’actuelle passerelle; 
 

– sécuriser si nécessaire et dans les temps requis l’actuelle passerelle, car elle fait partie 
des tracés piétonniers prévus dans le cadre des événements liés à l’Euro 2008. 
 


